
平成２３年度第９回教育研究評議会議事要旨 

 

日 時  平成２４年１月２０日（金）１５時３０分～１７時１０分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  佛淵学長、瀨口理事、中島理事、岩本理事、宮﨑理事、上野文化教育学

部長、富田経済学部長、濱崎医学部長、林田工学系研究科長、藤田農学

部長、遠藤教養教育運営機構長、後藤医学部附属病院副病院長、福本評

議員、平地評議員、中島評議員、大島評議員 

欠席者  稲岡附属図書館長、齋藤評議員、門出海洋エネルギー研究センター長 

オブザーバー 川上監事 他 

 

○ 前回議事要旨について 

学長から、平成２３年度第８回教育研究評議会議事要旨（案）を評議員に送付、

確認したところ、加除・修正等の意見はなかったため、原案のとおり確定し、本日

確定版を机上配付している旨、報告があった。 

 

 

○ 審議事項 

 

１．教育職員の休職について 

  文化教育学部長から、教員の病気による長期休養を要する案件であり、審議い

ただきたい旨の発言があり、審議の結果了承された。 

 

２．国立大学法人佐賀大学特別研究員に関する規程の一部改正について 

  中島理事から、若手研究者の雇用機会を増やすため、特別研究員に係る経費を

見直すことに伴い、所要の改正を行うものであり、審議いただきたい旨の発言が

あり、審議の結果了承された。 

 

 

○ 報告事項 

 

１．平成２４年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金予定額（政府案）の概要につ

いて 

  財務課長から、公表された平成２４年度の運営費交付金の予定額（政府案）に

ついて報告があった。また、平成２４年度政府予算案に新規分として組み込まれ

ている国立大学改革強化推進事業についても、併せて報告があった。 

 

２．平成２４年度国立大学法人等施設整備費実施予定事業等について 

  企画管理課長から、公表された平成２４年度施設整備費実施予定事業及び平成

２３年度補正事業について報告があった。 

 

３．全学委員会からの報告について 

瀬口理事及び岩本理事から、担当する全学委員会の検討状況について報告が

あった。 



 

４．その他 

・佐賀大学 IRについて 

学長から、これまでの自らの教員として、また副病院長、医療情報部長及び

学長として行ってきた取組の実績を踏まえ、「根拠に基づく夢のある大学運営」、

「面倒見の良い大学」、「地域に愛される大学」を実現するために、佐賀大学版

IR の構築及び学内ヴァーチャルプロジェクト研究所の構想について説明が

あった。併せて、IR 構築に向けた準備状況、現在作成している本学の４つの

観点における状況分析資料等についても.説明があった。また、学内のヴァー

チャルプロジェクト研究所構想と併せて、事務職員における部局横断的プロ

ジェクトについて検討を行っている旨の発言があった。 

その他、学長から、各部局で行っている各種委員会等での検討にあたって、

必要なデータや分析資料等があれば連絡してほしい旨の発言があった。また、

今後は管理部門から支援部門への事務職員体制のシフトを想定している、その

ためにも IT 化と公正な状況分析が必要であるため、引き続き各部局に協力い

ただきたい旨の発言があった。 

 

 ・佐賀大学美術館・正門整備の進捗状況について 

総務課長から、美術館及び正門整備の進捗状況について報告があり、美術館

を含めた正門エリアに関するアイディアを、平成２４年２月１０日まで募集し

ている旨の発言があった。 

 また本学 HP のトップページにある「佐賀大学の取り組み」欄に随時、状況

を掲載する旨の報告が、併せて後日連絡する美術館設置の募金についての協力

依頼があった。 

 

・大学評価委員会の廃止に係る手続きについて 

岩本理事から、前回の第８回教育研究評議会の審議事項４において指摘の

あった、大学評価委員会の廃止に係る手続きについて、１２月２１日役員会に

おいて大学評価委員会規則の廃止に関する規則を諮り、必要な手続きを行って

いるとの報告があった。 

併せて、大学評価委員会の審議事項は、全て中期目標・中期計画実施本部に

引き継ぐとした場合、学部代表者でない実施本部委員に判断しかねる内容の審

議が可能かとの指摘について、教育研究評議会での審議及び大学運営連絡会で

の報告等の機会を十分に活用し、必要に応じて中期目標・中期計画実施本部に

おいても学部の意見を適切に聴取、反映することで対応したい旨の報告があっ

た。 

 

 ・平成２４年度大学入試センター試験実施の問題点について 

瀨口理事から、平成２４年１月１４～１５日に実施した大学入試センター試

験の際に発生した、本庄地区第一試験場における歩行障害のある受験生への誘

導ミス問題について報告があり、現在その原因調査と今後の改善について検討

しているとの説明があった。 

 

 



 

○ 審議事項 

 

３．非公開 

  ＊人事課で記録（非公開） 

 

 


